



Parteiübergreifender Antrag des Bezirksausschusses Neuhausen-Nymphenburg

An die Bayerische Staatsregierung mit der Bitte um Unterstützung des Antrages durch den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München, Dieter Reiter

Antrag: Schnellstmögliche Wiedereröffnung der Stadtbibliotheken

Beschluss

Der BA 9 möge beschließen, dass die Bayerische Staatsregierung aufgefordert wird, nach Beendigung des Katastrophenfalls alle Stadtbibliotheken wieder zu öffnen. Bis dahin soll eine "To-Go"-Lösung ermöglicht werden, also Bestellung im Netz oder Telefon und Abholung in der Bibliothek vor Ort. Der Oberbürgermeister der LH München wird hierbei um Unterstützung des Antrages gebeten.

Begründung

I. Der Zugang zu Bildung darf nicht weiter eingeschränkt werden:

- Der freie und kostengünstige Zugang zu Bildung darf in der Corona-Pandemie nicht noch weiter eingeschränkt werden: Bibliotheken machen Bildung möglich.

II. Von geöffneten Bibliotheken geht kein erhöhtes Ansteckungsrisiko aus:

- Die Bibliotheken haben im Frühjahr bewiesen, daß ein Betrieb mit einem guten Hygienekonzept (deutlich weniger Besucher, Beachtung der AHA-Maßnahmen und Lüften, verkürzte Verweildauer der Besucher, Desinfektion etc.) möglich ist: Ein erhöhtes Ansteckungsrisiko wurde in Bibliotheken bisher nicht beschrieben.
- Regeln, die für Einzelhandelsgeschäfte gelten und deren Öffnung momentan erlauben (1 Besucher pro 10 qm), sollten auch für Bibliotheken gelten und eine Wiedereröffnung möglich machen

Initiative:

**Dr. Anna Leuchtweis
Wolfgang Schwirz**